



Nach der bautec ist vor der bautec

Die bautec 2014 wirft bereits heute ihre langen Schatten voraus. Grund, sich mit dem Thema bereits jetzt zu beschäftigen, ist die unglückliche Terminkollision von bautec und DACH+HOLZ, die beide vom 18. bis 21. Februar 2014 terminiert sind.

Aus diesem Grund hatte die Messe Berlin gemeinsam mit der Landesinnung alle Gastmitglieder aus Industrie und Handel zu einer Präsentationsveranstaltung in das Palais am Funkturm eingeladen. Über 50 Repräsentanten der Gastmitglieder waren erschienen, um sich über den aktuellen Stand der Vorbereitungen zu informieren.

Landesinnungsmeister Jörg Dieter Mann betonte in seiner Begrüßung die Wichtigkeit der bautec 2014. „Wir haben mit unserer Dachhalle in den vergangenen Jahren ein einzigartiges Konzept aufgebaut. Diesen Erfolg wollen wir sichern und weiter ausbauen. Daher ist nicht nur für uns, sondern auch für unsere Industrie- und Handelspartner die bautec 2014 von essentieller Bedeutung“, so Mann.

Messedirektor Werner Mocke informierte anschließend über den aktuellen Planungsstand. Durch besonders lange Auf- und Abbaueiten kam er den Ausstellern bei ihrem Wunsch entgegen, sowohl die DACH+HOLZ als auch die bautec gleichzeitig bestreiten zu können. Er wies darauf hin, dass die letzte Messe von über 50.000 Besuchern besucht worden war. Ein großer Erfolg, der nicht unerwartet war, da das Einzugsgebiet der Messe inzwischen von Hamburg über Hannover bis nach Dresden reicht.

In der abschließenden Diskussion wies Geschäftsführer Ruediger Thaler darauf hin, dass das Grundkonzept der „Mission Dach“ in Halle 20 unverändert bestehen bleibt. Demnach wird es wieder eine „Zentrale Eventarena“ geben, wo alle Aussteller im Stundentakt ihre Produkte vorführen können. Auch ein eigenes Hallencatering wird wieder vor Ort sein.

Einen zusätzlichen Impuls erhält die bautec 2014 dadurch, dass Busfahrten von Dachdeckern zur bautec von der Messe finanziell unterstützt werden. Ziel soll es sein, Dachdeckern aus ganz Ostdeutschland bis hinein nach Niedersachsen den Besuch der bautec zu ermöglichen.

Berlin, 09.11.2012